



## Projection et table ronde

### L'autisme en question sur grand écran

L'association Insieme Vaud, le Service des troubles du spectre de l'autisme apparentés du Département de psychiatrie du CHUV, avec le soutien de la Direction générale de la cohésion sociale, organisent la projection du film «Hors normes» des réalisateurs d'«Intouchables», Éric Toledano et d'Olivier Nakache. «Hors normes» est inspiré du parcours de deux directeurs d'associations et de leurs équipes qui prennent en charge des jeunes autistes avec des troubles du

comportement si complexes, qu'aucune autre structure, ni institution, ne peut les accueillir sur du moyen terme, après leur passage à l'hôpital. L'histoire se déroule à l'USIDATU (Unité sanitaire interdépartementale d'accueil temporaire d'urgence) de la Salpêtrière, le service que le Dr Vincent Guinchat, actuellement médecin adjoint du service de psychiatrie du développement mental de Cery (CHUV), a créé et dirigé jusqu'en 2019. Le Dr Vincent Guinchat sera présent à

l'occasion de cet événement. La projection du film sera suivie d'un débat avec Stéphane Benhamou, directeur du Silence des Justes et Daoud Tatou, directeur du Relais Île-de-France, interprétés dans le film par Vincent Cassel et Reda Kateb, ainsi que monsieur Stéphane Perez, directeur adjoint du Silence des Justes, et Marion Lauvergne, infirmière à l'USIDATU. **T. C.**

**Prilly, Cinétoile**  
Di 10 nov., dès 9 h 30